

# みんなそろって 輪になって



◇本年度の重点目標

笑顔いっぱい!!できた!わかった!がんばった!自信がついた!

第2号 令和5年5月25日

運動会の開催～アフターコロナの学校行事について～

校長 石山 輝

5月8日から、新型コロナウイルスの感染症法上の扱いが5類へと移行になりました。学校では、これまで行ってきた感染対策の多くを終了させ、子どもたちと再び以前のような日常を取り戻すべく、気持ちを新たに教育活動をスタートさせています。

これまで、ご家庭におきましては、お子さんの体調管理や毎朝の健康観察等、多大なるご協力をいただいておりますことに、改めて感謝申し上げます。

子どもたちは、マスク着用の必要がなくなったこともあり、これまで以上に、のびのびと学習や運動に取り組んだり、友達と遊んだりする姿が増え始めています。

まだまだ感染不安等もあり、マスクを着用している子もおりますが、そこはご家庭や個人の判断に委ねられておりますので、それぞれの判断を尊重し、差別等の偏見が起きないように学校でも指導を行っているところです。

しかしながら、運動会の練習も始まり、外は20度を超えるような暖かい日も増えてきました。気温が高い中で運動する際は、熱中症対策として水分補給や休憩をこまめに取りるようにしております。また、普段マスクを着用している子についても、マスクを外して行うよう指導しておりますので、こちらにつきましても、ご理解のほどお願い致します。

さて、今年度の運動会につきましては、6月3日(土)の午前中の開催となります。コロナ禍の3年間は規模を縮小したり、工夫したりしながら行ってきましたが、この5月からは全て制限がなくなりました。しかしながら、一律に元の形に戻すということではなく、運動会の準備時間の縮減や活動の精選等、コロナ禍を経たからこそ得られた知見もありますので、それらを踏まえた上で一部スリム化を図った運動会としていきます。勿論、紅白に分かれた応援合戦や団体種目、リレーなどの競技は、引き続き行っていきます。詳しくは、別途配付します運動会のプログラムや案内文書等をご覧ください。

その運動会のテーマは「あつくなれ! パワーマックス 東小魂」と決まりました。久しぶりの大運動会に向けた子どもたちの意気込みが伝わってきます。また、22日からは特別時間割が始まり、各学年・ブロックでの練習も熱を帯びてきました。体育委員会では、開会式で前に出てお手本を見せる「ラジオ体操」の練習を休み時間に行ったり、教室からは応援歌を練習する声が聞こえてきたりと、全校一体となった取組が進められています。

そのような笑顔いっぱい、元気いっぱいに躍動する東小っ子の姿を見に、保護者や地域の皆様方におかれましては、万障お繰り合わせの上、是非ご来校、ご観覧いただきますようお願い申し上げます。

## 1年生歓迎集会

5月12日(金)全校児童が集まって1年生の歓迎集会を行いました。司会、交流の進行は、6年生と義経会が中心になって行いました。義経会会長の岩野さんから「今日は全校交流ゲームがあります。交流して仲良くなってください。2～6年生の皆さんは1年生と楽しく交流し、歓迎の気持ちを伝えましょう。」と歓迎の言葉を伝えました。さらに2～5年生からも1年生への歓迎メッセージのプレゼントがありました。校歌1番を1年生が歌った後に、校歌2番は全校で歌いました。交流ゲームのジャンケン列車では、1年生がいろいろな学年のお兄さんやお姉さんとじゃんけんをしてみたり、うれしそうなお姿が見られました。1年生は、「いつもあそんでくれてありがとう。いつも優しくしてくれてありがとう。これからもよろしくお願いします。」とお礼の言葉を大きな声で立派に発表できました。歓迎の気持ちが伝わる心温まる会になりました。



## 小中一貫・専科授業

5・6年生の算数と外国語は、専科教員が対応します。算数は吉田教諭(東中)、外国語は青井教諭(東中)です。外国語は、ALTのワイラー先生が支援に入ることがあります。基本的に週1回、志比内小とのリモート学習を行っています。



## いじめ防止基本方針

冷やかしかからかい、仲間はずれ、暴力、陰口、無視、持ち物隠しなどにより心身の苦痛を受けた場合、いじめとなります。いじめは、いじめを受けた児童の教育を受ける権利を著しく侵害し、心身の健全な成長や人格形成に重大な影響を与えたり、生命又は身体に重大な危険を生じさせたりする恐れがあります。(中略)いじめは、絶対に許さない考えで、子どもを指導しています。子どもが精神的苦痛を受けている場合は、いじめ防止基本方針に基づいて組織で対応します。いじめ防止基本方針は、HPで公開しています。解消するためには学校と家庭の連携が不可欠です。よろしくお願いいたします。

## 志比内小との2校交流学習

互いのよさを生かしながら、普段と違った環境での活動を体験させることにより、児童のより良い成長を目指すことをねらいとし、志比内小学校との交流学習を行いました。1年生は新たな友達との出会いを、2～6年生は友達との再会を喜んでいました。多人数での活動にとまどう志比内小児童に声をかけたり、気遣ったり姿も見られ、互いに刺激を受け合う良い学びの機会となりました。



## 校舎外清掃

5月1日(月)松ぼっくりやごみ、石を拾い、グラウンドなど学校の敷地をきれいにしました。



## 2年生が1年生に学校紹介

生活科の学習で、2年生が1年生に学校のいろいろな場所を紹介しました。6グループに分かれ、自分のお気に入りの場所や好きな教室などを紹介しました。1年生を優しく並ばせたり、学校のルールを伝えたりと、一生懸命頑張っていました。最後は、2年生恒例の「マイムマイム」を1年生と踊りました。1年生との関わりにより、頑張ろうという意識が高まりました。1年生は「たのしかったよ」「うれしかったよ」「ありがとう」など一人一人が伝えたいことを考え、絵などを加え、心を込めて2年生に手紙を書きました。



## 自転車の乗り方に気を付けましょう

誰でも気軽に乗れる自転車ですが、一歩間違えると命にかかわる大きな事故につながります。また、賠償責任が発生することもあります。

下記のことをしっかりと守りましょう。

- ヘルメットをかぶりましょう。
- 道路を横断する時は、必ず止まって左右を確認しましょう。
- 横に広がって乗るのはやめましょう。
- スピードの出しすぎに注意しましょう。
- 歩行者がいたら、スピードを落としましょう。
- 歩行者とぶつかったら、負傷者を救護するとともに大人が警察に伝えましょう。

